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Presidente

Continuiamo. Passiamo al dodicesimo punto dell’ordine del giorno: Modifica del 

“Regolamento per l’esecuzione di scavi su strade e aree comunali” approvato con 

D.C.C. n. 39 del 29/4/1997. Ha chiesto la parola il Sindaco, ne ha facoltà.

Sindaco

L’abbiamo visto in commissione, era un vecchio regolamento sulla questione degli 

scavi e dei ripristini fatti dalle ditte che intervengono sul territorio, soprattutto 

delle grosse ditte,  parliamo di Enel,  Italgas, Telecom eccetera, che già loro da 

anni, come sistema, usavano un sistema diverso, cioè si facevano i ripristini loro, 

quindi il regolamento che andiamo a fare va proprio a normare con le fideiussioni 

che  ci  devono  dare  questo  modo  di  ripristinare.  Nel  vecchio  regolamento 

addirittura  si  prevedeva  che  potessero  dare  i  soldi  a  noi  e  che  facessimo  i 

ripristini noi, ma con il Patto di Stabilità queste cose creerebbero sicuramente 

problemi.  Si  è  rimodernato  un  regolamento  anche  adeguando  le  tariffe  delle 

fideiussioni in base agli interventi di garanzia fatti dalle imprese. Non vado oltre 

perché lo abbiamo sviscerato in commissione; se ci sono delle domande passiamo 

avanti. Grazie.

Presidente

Ringrazio il  Sindaco. Chiedo chi deve fare degli interventi con dichiarazione di 

voto... Ha chiesto la parola il consigliere Beretta, ne ha facoltà.

Consigliere Beretta

Per la maggioranza è stato ampiamente discusso in sede di commissione si tratta 

di un regolamento che non ha delle vulnerabilità quindi il voto della maggioranza 

è un voto favorevole.



Presidente

Ringrazio il consigliere Beretta. Qualcuno deve fare degli interventi o dichiarazioni 

di voto? Ha chiesto la parola la consigliera Pirro, ne ha facoltà.

Consigliera Pirro

Anche noi siamo favorevoli all’introduzione delle modifiche su questo regolamento 

che  si  sembrano  più  cautelative  e  positive  per  l’amministrazione  comunale, 

quindi siamo a favore.

Presidente

Ringrazio la consigliera Pirro.  Qualcuno deve fare interventi  o dichiarazioni  di 

voto? Ha chiesto la parola il consigliere Gobbi, ne ha facoltà.

Consigliere Gobbi

Grazie. Concordo con quello che è stato detto dai colleghi consiglieri precedenti 

quanto  meno  sul  contenuto  e  sul  fatto  che  è  stato  un  regolamento  che  si  è 

approfondito  all’interno  della  commissione  territorio.  Indubbiamente  contiene 

una serie di miglioramenti, prima di tutto una serie di svecchiamenti perché era 

un regolamento vecchio quello precedente; poi cerca di cautelare da una parte il 

Comune e dall’altra anche il fatto che comunque venga ripristinato, ci siano poi le 

corrette  procedure  di  ripristino  del  sedime stradale  o  comunque del  territorio 

comunale. Abbiamo una valutazione sostanzialmente favorevole, considerandolo 

però un regolamento ma dall’altra parte anche tutta una serie di scelte di tipo 

politico, comunque in ogni caso il nostro voto sarà di astensione.

Presidente

Ringrazio il, consigliere Gobbi. Ha chiesto la parola il consigliere Russo, ne ha 

facoltà.

Consigliere Russo

Grazie Presidente. Sì, lo abbiamo analizzato bene in commissione, lo avete portato 

e  spiegato  sufficientemente  bene.  Ovviamente  si  parte  da  un  presupposto,  si 

modifica sostanzialmente un qualcosa che era secondo me obsoleto e da questo 

punto  di  vista  non  solo  si  mettono  delle  regole  che  sono  oggettive  come  la 



pianificazione, gli interventi, la strutturalità eccetera, ma dall’altra si adeguano le 

tariffe che sostanzialmente erano ormai superate. C’è una serie di fattori oggettivi 

di  interventi  magari  mal  eseguiti  che  comporterebbe  anche  azioni 

sufficientemente precise e chiare affinché l’amministrazione possa intervenire per 

addivenire  ad  un  risultato  positivo  di  interventi,  e  da  questo  punto  di  vista, 

avendo avuto un atteggiamento positivo in commissione, il nostro voto su questa 

delibera è positivo, quindi favorevole. Grazie.

Presidente

Ringrazio il consigliere Russo Se non ci sono più interventi o dichiarazioni di voto 

direi che possiamo passare alla votazione.

Favorevoli … (14)

Contrari … nessuno

Astenuti … i consiglieri Gobbi e Mango.

Votiamo per l’immediata eseguibilità.

Favorevoli …

Contrari … nessuno

Astenuti … i consiglieri Gobbi e Mango.


